
Anmerkung 5 
Da Herr Dr. Viertelhausen ja die Attraktivität angesprochen hat. Hier der 

Vergleich der Parkplatzbreiten. 

   



Das Angebot war also bei weitem attraktiver, als es mit dem neuen 
Parkhaus sein wird. 
Warum sieht man dann die Möglichkeit für Maßnahmen, die angeblich 
erst durch das neue Parkhaus möglich werden, erst jetzt als gegeben? 
Der Verdacht ist klar: Die Stadt sucht verzweifelt Begründungen für das 
geplante Parkhaus. 
Auch ohne das Parkhaus am Stadthaus bleibt das Parkhaus an der 
Stadthalle mit seinen über 100 freien Plätzen bei weitem attraktiver als 
das geplante Parkhaus. 


